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Concejo aprueba el 
Festival de Antofagasta 
La parrilla de 
artistas será 
presentada este 
viernes al 
mediodía. 

Redacción / Fabiola Vega M. 

or unanimidad el 

Pe». Municipal 
aprobó la realización 

del próximo Festival de 
Antofagasta 2025 a reali- 
zarseen febrero en el mar- 
co del 146” aniversario de 
la ciudad. 

El festival se realizará 
el jueves 13 y viernes 14 de 
febrero en el Estadio Re- 
gional Calvo y Bascuñán. 

“Aquí llevamos a licita- 
ción algo que no se hacía 
normalmente. Recorde- 
mos queesto generalmen- 
tese hacía a través de una 
productora elegida a dedo 
y que significó que el año 
pasado no contáramos 
con festival. Por eso era 
tan importante sacarlo vía 
licitación. Vamos a tener 
un festival bonito, con un 
presupuesto quelo vamos 
a estrujar y trataremos de 
agregarles otras cosas”, di- 
jo el alcalde Sacha Razmi- 
lic Burgos. 

Además, el alcalde se- 
ñaló que aparte del festi- 
val, se realizarán otras ac- 

  

SE REALIZÓ UN CONCEJO EXTRAORDINARIO PARA REALIZAR LA VOTACIÓN, 

para celebrar el aniversa- 
rio de la ciudad. 

Cabe precisar que la 
parrilla de artista aún no 
está definida, es así que la 
confirmación oficial sere- 
alizará este viernes 31 de 
enero al mediodía. 

VOTACIÓN 
Respecto a la aproba- 

ción de la realización del 
festival, el concejal Patri- 
cio Aguirre comentó que 
se basó en que “no encon: 
tramos ningún problema 
de tipo jurídico o de (área 

este evento. Como conce- 
jales estábamos al tanto de 
este proceso a fin de que 

se cumpla el contrato”. 
Misma opinión tuvo el 

concejal Waldo Valder- 
rama, quien explicó que la 
aprobación del festival y la 
licitación con la produc- 
tora quelo realizará “ pasó 
todos los filtros de control 
y jurídica. Es lo mínimo 
que hemos exigido como 
Concejo Municipal”. 

En tanto, la concejal 
Carolina Rivera, expresó 
que “lo positivo es que va- 

aniversario de Antofa- 
gasta, vamos a tener el fes- 
tival, un evento masivo 
gratuito para toda la 
comunidad”. 

Por último, Camilo 
Kong, dijo que “toda la 
comunidad antofagastina 
estaba esperando que el 
festival de Antofagasta 
volviera (...) pudimos zan- 
jar las preocupaciones que 
teníamos”, junto con 
valorar que esto pasara 
por una licitación, a difer- 
encia de años anteriores. 0 

    
SOYANTOFAGASTACL 

.' o. 
EL GOBIERNO REGIONAL REALIZÓ LA DENUNCIA. 

Fiscalía abre investigación 
por el caso Cicitem 
Fraude al fisco y malversa- 
ción de fondos públicos por 
un total de $132 millones 
es la investigación que 
abrióla Fiscalía Regional de 
Antofagasta contra el Cen- 
trode Investigación Cienté 
fico Tecnológico de la Re- 
gión de Antofagasta (Cici- 
tem) ante eventuales irre- 
gularidades de manejo de 
recursos públicos. 
Cabe señalar que el pasado 
sábado, el gobernador re- 

gional, Ricardo Díaz, infor- 
mó que había presentado 
una denuncia en el Minis- 

terio Público por lo que la 
vocera de la Fiscalía, la abo- 

gada Tamara Farren Llan- 
tén, confirmó que se abrió 
la investigación. 
Además, indicó que la cau- 
sa estará a cargo del fiscal 

“Dado los antecedentes 
queson graves y son funda- 
dos dada una serie de situa- 
ciones que hay que aclarar, 
hemos presentado una de- 
nuncia enel Ministerio Pú- 
blico para resguardar los 
recursos públicos que ha 
entregado el gobierno re- 
gional”, explicó en un vi- 
deo de redes sociales. 

ACCIDENTE 
Según informó soyantofa- 
gasta.cl, el director del cen- 
tro Cicitem, Rubén Rojo, 
sufrió un accidente de trán- 
sitoa pocas horas de quese 
anunciara la presentación 
de la denuncia ante el Mi- 
nisterio Público y hasta la 
fecha, se mantiene grave 
internado en la UCI del 
Hospital Regional de Anto- 
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Alertan sobre vectores de 
dengue y zika en la región 
Recientemente el Servicio 
Nacional de Prevención y 
Respuesta ante Desastres 
(SENAPRED), actualizó la 
Alerta Temprana Preventi- 
va para la Región de Anto- 
fagasta, entregada por el 
Ministerio de Salud (MIN- 
SAL), en virtud de la persis- 
tente amenaza sanitaria 
representada por vectores 
como el mosquito Aedes 
aegypti, el Anopheles 

pseudopunctipennis y la 
vinchuca (Triatoma infes- 
tans). 
El director adjunto del 
Centro de Rescate y Reha- 

bilitación de Fauna Silves- 
tre de la Universidad de 
Antofagasta, Dr. Carlos 
Guerra Correa, señaló la 

importancia de tomar me- 
didas preventivas para evi- 
tar la propagación de en- 
fermedades como el zika, 

el dengue y el chagas, ante 
la posible reintroducción 
de vectores en la región. 
El científico recalca que la 
medida más eficaz, es eli- 
minar cualquier tipo de 
agua acumulada en nues- 
tros hogares y alrededores. 
Asimismo, recomienda se- 
llar las casas y realizar fu- 
migaciones periódicas con 
insecticidas para eliminar 
mosquitos que puedan 

alojarse en cortinas, rinco- 
nes oscuros y paredes. 
En cuantoa la vinchuca, el 
experto subraya quesu in- 
cidencia en Chile, ha dis- 
minuido — significativa- 
mente gracias a años de 
medidas de control toma- 
das por diversas institucio- 
nes del estado y autorida- 
des, como el mejoramien- 
to de viviendas rurales, 
En relación a los vectores, 
Guerra indicó que hay que 
realizar fumigaciones, so- 
bre todo en lugares donde 
no hay elementos sanita- 
rios o suministro de agua 
potable. O
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